
Депутат Палаты представителей Жанна Чернявская: «Пришла на выборы, чтобы 

защитить мирное будущее Беларуси» 

В первый день досрочного голосования первой пришла сделать выбор на свой 

избирательный участок парламентарий Жанна Чернявская. 

– На всех встречах с избирателями не устаю повторять: я прекрасно помню 1990-е, ведь 

именно тогда была молодым специалистом, в какой сложной ситуации оказалась наша 

страна. И только объединившись вокруг сильного лидера, выстояли, выстроили свою 

белорусскую модель государства и общества. И теперь нам есть, что передать молодым 

поколениям. Именно сегодня, в первый день досрочного голосования, я пришла на 

выборы, чтобы защитить созданные блага всеми предыдущими поколениями. 

 

 

Председатель Хойникской районной комиссии по выборам Президента Республики 

Беларусь Татьяна Протченко уже сделала свой выбор 

Сегодня, в первый день досрочного голосования, Татьяна Алексеевна выполнила 

свой гражданский долг на участке для голосования № 4. 

Напомним, досрочно вправе проголосовать избиратели, которые не смогут прийти на 

участки в основной день выборов – 26 января. В период досрочного голосования 

участковые комиссии работают с 12.00 до 19.00 без перерыва. 



 

 

Семья Сергея и Юлии Вергейчик: «Голосуем за счастливое будущее своих детей» 

Сегодня пришли отдать свои голоса за одного из кандидатов в Президенты Беларуси 

и многодетные родители Вергейчик – маму с папой сопровождали сыновья Марк и 

Дамиан. 

Ребятишкам не впервой приходить со своими родителями на участок для голосования – 

здесь им поручают почётную задачу: опустить бюллетени в урну. 

– Мы на себе прочувствовали, сколько поддержки оказывает государство многодетным 

семьям, – говорит обладательница ордена Матери Юлия. – Мы за то, чтобы все 

белорусские детки жили в безопасности и стабильности. 



 

Не дожидаясь основного дня голосования, на свой избирательный участок № 5 

пришёл и заместитель председателя райисполкома Анатолий Гура 

– За кого и когда проголосовать – это личное дело каждого, но обязательно принять 

участие в выборах, и проявить свою гражданскую позицию – право и долг каждого 

белоруса. 

С выбором кандидата в Президенты лично я определился давно. Отдал свой голос за того, 

в ком уверен, чьи ценности соответствуют моим взглядам. 



 

 

Активно стартовало досрочное голосование на Хойникщине. Делимся первыми фото 

с участка № 4, что в городской гимназии 

Настрой у земляков позитивный, но серьёзный: делаем выбор на пятилетку, от нас сейчас 

зависит будущее. 



 

 

 



Заместитель председателя райисполкома Сергей Кушнер: «Выбираю жить в мирной 

и безопасной стране» 

Сегодня с ответственностью подошёл к своему участию в досрочном голосовании и 

заместитель председателя райисполкома Сергей Кушнер. 

Сергей Николаевич специально выкроил время в насыщенном событиями графике, 

приехал во время своего обеденного перерыва на городской участок для голосования № 6, 

который расположен в Хойникском государственном колледже. 

– У меня уже традиция – голосовать в первый день досрочного голосования. Тем более в 

такой важный электоральный процесс решил не откладывать на другую дату и сделать 

выбор сразу. С кандидатурой давно определился и не представляю другого белорусского 

лидера. Время выбрало нас, а мы – сильного Президента! 

 

Первый секретарь райкома БРСМ Наталья Ивлева: «Мой голос – за любимую 

Беларусь!» 

Наталья Ивлева, первый секретарь райкома БРСМ: 

– На своём избирательном участке я отдала свой голос за любимую Беларусь, за её мирное 

и стабильное завтра. Всегда стараюсь голосовать в числе первых. Такая уже привычка. 

Никогда не пропускала выборы, потому что люблю свою страну, беспокоюсь за её 

будущее и хочу, чтобы оно было счастливым. 



 

Самым возрастным избирателем на участке для голосования № 6 сегодня стала 93-

летняя хойничанка Ольга Алексеевна Кравченко 

В свои 93 года уважаемая долгожительница сама пришла проголосовать, хотя 

планировала делать выбор на дому. 

 



Мы голосуем за наше общее будущее, за то, чтобы наши дети жили ещё лучше, чем 

мы", - делятся своим мнением хойничане на избирательном участке № 1.  

"Голосование на выборах - это мой гражданский долг и непосредственное участие в 

жизни страны", - отметил избиратель, военный комиссар Хойникского и Брагинского 

районов. Виталий Камеш. 

 

Наши земляки приходят на избирательные участки с отличным настроением и 

заряжают улыбками. 

В числе первых проголосовали исполняющий обязанности главного редактора районной 

газеты Елена Смусенок и депутат районного Совета депутатов Игорь Шатило. 



 

Голосуем – вместе! Приятно наблюдать, как хойничане приходят на досрочное 

голосование целыми семьями 

Подают пример гражданской активности медики. Сегодня главный врач ЦРБ, 

депутат районного Совета депутатов Олег Феденько и его супруга, заведующий 

терапевтическим отделением № 2 Алла Борисенко пришли на участок для 

голосования № 6 сделать свой выбор. 

– Нашей семье уже 30 лет, мы начинали свой профессиональный путь вместе в непростое 

время. Сегодня можем уверенно говорить: очень много сделано за время суверенной 

Беларуси, – опуская бюллетень, отметил Олег Иванович. 



 

Вместе с дочерью пришли проголосовать супруги Двораковские. Сразу после работы, с 

прекрасным настроением земляки проголосовали за стабильность и мирную жизнь. 

 

 

 

 



Среди тех, кто воспользовался правом досрочного голосования на участке № 4, – 

нотариус Ирина Тимощенко: 

- К судьбе своей страны невозможно оставаться равнодушным. Участие в выборах – это 

гражданская ответственность, которую мы несём перед собой, перед семьёй и перед 

страной 

 

Людмила Тупица, начальник отдела образования райисполкома, заместитель 

председателя райсовета депутатов, лидер районной организации БСЖ: «Делая свой 

выбор, совершаю задел на будущее»  

- На этой неделе каждый из нас совершает очень важный выбор. Он определит наше 

будущее и, конечно, будущее наших детей. Как мама, руководитель сферы образования и 

лидер районной организации Белорусского союза женщин, хочу для всех наших юных 

поколений только лучшего. В первую очередь, мирного неба и твёрдой опоры для 

развития. Это возможно с сильным главой государства. Я свой выбор уже сделала. 



 


